

Venezuela : Les États-Unis utilisent le trafic de drogue comme prétexte de guerre



Caracas, 13 août (RHC)- L'ambassadeur du Venezuela auprès de l'ONU, Samuel Moncada, a dénoncé le fait que les États-Unis tentent de provoquer une guerre contre le Venezuela en avançant comme prétexte le trafic de drogue.

« Trump cherche la guerre avec le Venezuela utilisant le trafic de drogue comme excuse...un nouveau type de menace fabriquée par leurs meilleurs alliés ; les sicaires de la drogue colombiens » a signalé le diplomate sur son compte twitter.

Les déclarations de Moncada interviennent après que les forces navales des États-Unis ont annoncé la capture d'un sous-marin de grande taille au large des côtes colombiennes.

Par ailleurs, dans un autre tweet, l'ambassadeur publie la vidéo de la capture du sous-marin par le Commandement Sud et rappelle que la Colombie est le plus grand producteur de drogue du monde.

Il souligne aussi qu'il existe une flotte clandestine de narco sous-marins battant des records d'exportation de cocaïne depuis ce pays.

« C'est l'époque d'or supérieure à celle de Pablo Escobar. Trump n'a pas d'excuses pour envahir le Venezuela, les narcos font partie du plan d'agression, souligne le diplomate dans un message twitter.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/231478-venezuela-les-etats-unis-utilisent-le-traffic-de-drogue-comme-pretexte-de-guerre>



Radio Habana Cuba